



Morena dice que ahora sí se aprobará reforma para reducir la jornada laboral a 40 horas

“Se está trabajando para perfeccionar y construir una reserva a la reducción de la jornada laboral de 48 a 40 horas”, adelantó Ignacio Mier



Luego de suspender en dos ocasiones durante 2023 el proceso para aprobar la reforma que reduzca la **jornada laboral de 48 a 40 horas**, los diputados de **Morena** aseguran que para el próximo periodo ordinario de sesiones el tema será prioridad en la agenda, además de la iniciativa presidencial sobre aumentos al **salario mínimo**.

El coordinador de la bancada de Morena en San Lázaro, **Ignacio Mier Velazco**, informó que durante la reunión plenaria definirán la ruta para aprobar ambas reformas constitucionales antes del 30 de abril de 2024, es decir antes de la elección federal del 2 de junio.

“Se está trabajando para perfeccionar y construir, por consenso, una reserva a la reducción de la jornada laboral de 48 a 40 horas, en el horizonte de planeación que se estableció por parte de la mesa de trabajo. Nosotros esperamos que para el mes de marzo ya se tenga una redacción puntual que será presentada ante el Pleno de manera directa como reserva”, explicó el diputado poblano y próximo aspirante al Senado de la República.